



のびのび若っ子

心をつなぐ、学びをつなぐ

校長 中島 早苗

風薫る5月となりました。温かく穏やかな日差しの中で、校庭の木々は例年と変わらずに鮮やかな新緑に包まれています。

緊急事態宣言を受けて、今までにない新学年がスタートし、早くも、一か月が過ぎました。多くの不安を抱えながらも、学校にご理解ご協力をいただいていること、ご家庭でできることを子どもと共に行ってくださっていることに深く感謝申し上げます。

連休中の5月4日には緊急事態宣言の延長が発表され、横浜市立学校は5月31日までひきつづき休業となりました。本来なら新学年のスタートを切り、学びを重ねる子ども達と会えない状況で、今できることは何かを子どもの顔を思い浮かべながら、職員とともに考えました。11日から臨時休業中の1回めの課題配付を行います。ここからは今年度の学習内容に入ることにしました。家庭で取り組みやすい内容から入り、新しい教科書や教材に触れる機会を設け、子どもが進級を意識できるような家庭学習も課題として各学年ごとに作成しています。また、学習や生活リズムを整えることができる一助になるように学習生活記録カードを発達段階に応じて作成しました。学校再開後に提出となります。

また再登校を見据え、子ども達が学校への思いを持ち続け、心を寄せられるようにしていきます。電話連絡を今回も引き続き行いますが、保護者の方への連絡の中で子ども本人とも話し、励ましの言葉をかけたり、思いに耳を傾けたりする場面を設けていきます。

ご家庭での様子等でご心配なことがあれば、学校までご連絡ください。電話相談や面談等の方法で教育相談を行うことができます。担任のみでなく、学校カウンセラーとも話すことも可能です。

心をつなぎ、学びをつなぎ、このトンネルの先には光が待っていることを信じて今できることに職員一同努めていきます。よろしくお願いいたします。

*臨時休業中、平日は16時45分から8時まで留守番電話を設定しております。

若葉台小学校学校教育目標

『自他共に大切に作る心を育みます』『意欲的な学びの芽を育みます』